
Первое заседание Комиссии по развитию агропромышлен-
ного комплекса и сельских территорий Общественной па-

латы Тюменской области 
 
 
17 апреля 2023 г. состоялось первое заседание Комиссии по развитию 
агропромышленного комплекса и сельских территорий Общественной 
палаты Тюменской области.  
 

 
 
Председатель Общественной палаты Г.Н.Чеботарев поздравил членов 
комиссии с избранием, отметил, что Комиссия по развитию агропро-
мышленного комплекса и сельских территорий – новая, в предыдущем 
созыве Общественной палаты Тюменской области ее не было. Пожелал 
членам комиссии продуктивной работы. 
Председатель комиссии Ю.М.Конев поприветствовал всех собравшихся, 
представил насыщенный проект плана работы комиссии на 2023 год с 
учетом поступивших предложений от членов комиссии. Акцентировал 
внимание членов комиссии на важнейших направлениях деятельности. 
«Деятельность нашей комиссии должна быть связующим звеном между 
населением и властью», - подчеркнул Юрий Михайлович. 
Заседание прошло в атмосфере конструктивного диалога. После актив-
ных обсуждений все предложения приняты для работы в текущем году. 
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